

Fecha 01.09.2009	Sección Primera-Nacional	Página 13
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Jimena a la vista **CIERREN PUERTAS Y VENTANAS**

Los Cabos, uno de los destinos turísticos de México más visitados por estadounidenses, se alista para enfrentar al huracán más peligroso de los últimos años.

AEROPUERTO.

De cumplirse la trayectoria prevista por el Servicio Meteorológico Nacional para el huracán *Jimena*, las operaciones del aeropuerto de Los Cabos se verían afectadas.

"El curso de la tormenta es negativo para los aeropuertos de Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP)", dice una alerta de la Casa de Bolsa de Banamex (Accival) citada por la agencia de noticias SUN.

GAP administra 12 aeropuertos en el país, entre ellos el de La Paz, Mexicali, Los Cabos y Tijuana.

TURISMO.

Las playas de Baja California Sur, especialmente Los Cabos, son el destino favorito de muchos estadounidenses. Aunque es temporada baja de vaca-

ciones, el gobierno de Estados Unidos recomendó a sus ciudadanos no viajar a la península. El Departamento de Estado recomendó a sus ciudadanos registrarse con la embajada de su país, buscar un refugio seguro y

mantenerse en contacto regular con sus familiares en la Unión Americana. La Secretaría de Turismo reportó en la reciente semana una ocupación hotelera en el puerto internacional de Los

Cabos de 42 por ciento; La Paz, 45 por ciento y Loreto, 37 por ciento.

COMERCIO.

En los centros comerciales de Los Cabos y La Paz se realizaban ayer compras de víveres, principalmente alimentos enlatados y agua. Las autoridades estatales y municipales han insistido en que el abasto está ga-

rantizado, por lo que no es necesario comprar para almacenar. Mientras, algunos habitantes reforzaban las ventanas de sus casas colocando cinta adhesiva o las cubrían con madera, cortaban las ramas de los árboles y quitaban objetos de patios y azoteas.

ATRINCHERADOS.

Las autoridades de la tercera zona militar, de la segunda Zona Naval, de Sa-

lud y Educación, la Policía Federal Preventiva (PFP), Sedesol y Cruz Roja, afirmaron estar preparados con equipo material y personal para iniciar las labores de desalojo de familias en zonas vulnerables.

El superintendente de la Comisión Federal de Electricidad, zona La Paz, Javier Alaniz Zaragoza, informó que en las próximas horas unos 500 elementos de apoyo, provenientes de Sinaloa, Sonora y Baja California, estarán trasladándose vía aérea y carretera, y en embarcaciones marítimas comerciales, junto con vehículos especiales para atender la emergencia.

En Los Cabos habitan unas 15 mil personas en lugares considerados de peligro. En La Paz son dos mil 500. Estos dos municipios concentran 75% de la población total del estado.

INFORMACIÓN Y ASISTENCIA:

El Sistema Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación pone a su disposición las siguientes referencias para saber cómo actuar frente al meteoro:

01 800 00 413 00

del Centro Nacional de comunicaciones de Protección civil, y
las páginas web www.proteccioncivil.gob.mx
y www.cenapred.unam.mx.

